



CÁMARA DE DIPUTADOS

Ponen en la mesa con la IP la Ley Aduanera

También participaron en el análisis de la reforma enviada por Sheinbaum representantes del sector social

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

La Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados llevó a cabo una reunión de trabajo con representantes de los sectores privado y social para analizar la iniciativa de reforma a la Ley Aduanera presentada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

El encuentro fue encabezado por el presidente de la Comisión, Carol Antonio Altamirano, quien destacó que la mesa se organizó a partir de un acuerdo entre todos los grupos parlamentarios —Morena, PAN, PRI, Partido Verde, PT y MC—.

“Hoy estamos reuniendo para escuchar las opiniones del sector privado y del sector social sobre la reforma propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum para modernizar la Ley Aduanera”, señaló Altamirano.

El legislador morenista

subrayó que la finalidad de la iniciativa es fortalecer y modernizar la legislación en materia de comercio exterior, con el objetivo de hacerlo más eficiente, aumentar la competitividad del país y combatir la evasión y la evasión fiscal.

En su mensaje, insistió en que el proceso de análisis debe privilegiar la argumentación técnica y el respeto entre las partes, para que las decisiones legislativas sean “productivas e informadas”.

EL DATO

Participación

Más de 30 representantes de agentes aduanales, importadores, cámaras comerciales, industriales, académicos y especialistas se registraron para participar en la discusión.

Asimismo, Altamirano apuntó que es necesario avanzar en la implementación de tecnologías, fortalecer a las autoridades aduaneras y garantizar que el comercio exterior mexicano responda a los retos actuales de globalización y transparencia.



Foto: Especial

El encuentro con sectores privado y social fue con integrantes de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara baja.